

# Saint-Cyprien rassemble



Un entraînement de masse (ci-dessus) et une animation départementale avec les jeunes se sont déroulés hier à Grand Stade. Photos MC-YR

Dans la continuité de son 9e TjMA (Toumoi International Minimes Adidas) qui s'est tenu à Saint-Cyprien samedi, deux autres événements importants avaient lieu, hier.

Dans la matinée, un entraînement de masse pour toutes les délégations françaises et étrangères encore sur place (environ 250 jeunes, ainsi que leurs coaches) a eu lieu, ce qui a permis à tous les judo-

kas de pouvoir exercer leur sport favori avec de nombreuses autres personnes, et ce d'une manière ludique. Dans l'après-midi, une animation départementale pour les baby-judokas (4-5 ans) et les

mini-poussins (6-7ans) a été également organisée pour tous les clubs de judo du département des Pyrénées-Orientales et qui a réuni environ 400 jeunes catalans sur les tapis de Saint-Cyprien.

